



# communiqué

N<sup>o</sup>: 54  
No.:

LE 29 MARS 1984

VISITE DU VICE PREMIER MINISTRE  
ET SECRETAIRE D'ETAT AUX AFFAIRES EXTERIEURES  
EN AMERIQUE CENTRALE ET EN COLOMBIE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui les détails de son voyage prochain en Amérique centrale et en Colombie du 3 au 13 avril. M. MacEachen se rendra au Costa Rica, en Colombie, au Nicaragua et au Honduras.

M. MacEachen aura des entretiens avec ses homologues et avec d'autres personnalités des gouvernements sur des sujets d'intérêt bilatéral et régional comme l'initiative de paix de Contadora et autres sujets reliés.

Avant son départ, M. MacEachen rencontrera les Ambassadeurs de la région et ceux du Groupe de Contadora accrédités au Canada. Il rencontrera aussi des représentants d'organisations non-gouvernementales qui désirent faire valoir leurs vues.

- 30 -